

新型コロナウイルス感染のお知らせ

平素は当院の運営にご理解とご協力を頂きまして誠にありがとうございます。

6月10日（土）、ご入院中の患者様1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

6月12日（月）より新型コロナウイルス感染者が発生しました病棟において、すべての患者様とすべての職員に対して、PCR検査を実施しております。その結果、患者様に新たな陽性者はいらっしゃいませんでした。しかし、6月13日の時点で職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

東京都感染情報センターの定点疾病集計表週報告分によりますと、5月29日～6月4日、新型コロナウイルス感染症は定点当たり5.29であり、五類感染症になりました当初の5月8日～5月14日の定点当たり2.40と比較して明らかに増加しております（『東京都感染情報センターの定点疾病集計表週報告分』をご参照ください）。

引き続き、感染対策を実施し、ご入院中の患者様および職員の健康観察に注視して参りますので、何卒、ご理解のほど、よろしく願い申し上げます。

2023年6月14日（水）

院長 森 勝巳